

# SISTEMA PENITENCIARIO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Hijas de reclusas celebrarán, el 18 de agosto, fiesta de XV años en Santa Martha Acatitla



### FORTALECEN LAZOS FAMILIARES

# Sueños de Quinceañera

AURELIO SÁNCHEZ

Hijas e hijos de reclusas celebrarán su fiesta de XV años en Santa Martha Acatitla el 18 de agosto

Por segundo año consecutivo se presentó "Sueños de Quinceañera", un programa que con el apoyo de la asociación Alas de Amor A.C. y el gobierno capitalino busca acercar a las reclusas del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla con sus hijas e hijos para una mayor convivencia pese a que se encuentran en reclusión, así como fomentar la calidad familiar.

El programa es un mérito que se les otorga a las reclusas que han tenido un excelente desempeño en el área académica dentro de las instalaciones de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

Este mérito busca promover la tradicional fiesta de XV años a las hijas e hijos de las reclusas para fortalecer los lazos familiares, ya que muchas de las personas privadas de su libertad pierden toda for-

ma de contacto durante su periodo de reinserción, lo que hace más difícil cuando regresan a sus hogares.

Los vestidos de quinceañeras y trajes donados son un regalo que las hijas e hijos de las reclusas ganaron por esfuerzos constantes de sus madres.

Este año, la Calle de las Novias del Centro Histórico donará 13 vestidos de quinceañera y 11 trajes para hombres que les fueron entregados junto con su último juguete.

El presidente de la Calle de las Novias, José Luis Santiago Cueto, expresó que para la comunidad empresarial que representa es un honor apoyar a los adolescentes que no tienen la posibilidad de festejarlo, "sabemos que los 15 años es una fiesta muy especial, un arraigo cultural en nuestras familias, es un día muy especial, es un honor para nosotros participar".

Por su parte, el coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico, Manuel



Oropeza Morales, explicó que esta actividad implica un trabajo de coordinación con familiares de las mujeres privadas de su libertad, la Fundación Alas de Amor (que tiene el contacto con las mamás y las autoridades del centro) y la Asociación Civil de la Calle de las Novias (que dona el vestuario).

“Apoyamos este tipo de iniciativas porque el derecho a la familia es un derecho humano fundamental que tenemos reconocido en la Constitución de la Ciudad de México. Todas y todos tenemos derecho a tener una familia, es la institución que nos garantiza solidaridad, apoyo y amor. Este tipo de actividades nos permite, a pesar de las condiciones, que no se rompa el vínculo, la unión familiar”, detalló el funcionario local.

Todo está listo para que el 18 de agosto se tomen su foto en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento en compañía del jefe de Gobierno, Martí Batres. Antes de la convivencia, se vestirán y maquillarán en el Centro Histórico para después hacer un recorrido en el Turibús, luego se tomarán la foto y finalmente se trasladarán al Centro de Reinserción Social.

También participaron Verónica Velasco, Minerva García Flores y Jaime Abadi, de la Asociación de la Calle de las Novias y Ceremonias; Víctor Rubén Ramírez Flores, de la Fundación Alas de Amor; y la directora de Ritos y Retos del Centro Histórico, Guadalupe Gómez Collada.

**Este año**, la Calle de las Novias del Centro Histórico dona 13 vestidos de quinceañera y 11 trajes para hombres que son entregados junto con su último juguete



**Vestidos y trajes, un regalo por el esfuerzo constante de sus madres**



**“Los XV años es una fiesta muy especial, un arraigo cultural en nuestras familias (...) es un honor para nosotros participar”**

**JOSÉ LUIS SANTIAGO**  
 PRESIDENTE DE LA  
 CALLE DE LAS NOVIAS





**Todo listo** para que el 18 de agosto se tomen la foto en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento  
/FOTOS: DAVID DEOLARTE



# Obsequian vestidos de XV años a hijas de reclusas

Autoridad del Centro Histórico y fundaciones alistan celebración para 24 jóvenes

**LAURA ARANA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un grupo de 24 jóvenes cumplirán el sueño de festejar sus XV años con vestido de gala, obsequiados por locatarios de la Calle de las Novias, en el Centro Histórico.

Esta actividad se realiza por segundo año consecutivo; la Autoridad del Centro Histórico acompaña a la sociedad civil para que jóvenes quinceañeros festejen junto con sus madres, quienes están privadas de la libertad.

Este viernes se otorgaron 13 vestidos a mujeres y 11 trajes a hombres en la Plaza de las Novias, donde participaron locatarios de la calle República de Chile 86.

El coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico, Manuel Oropeza Morales, explicó que se trabajó con la Fundación Alas de Amor (que tiene el contacto con las madres y las autoridades del centro) y la Asociación Civil de la Calle de las Novias (que donó el vestuario).

“Apoyamos este tipo de iniciativas porque el derecho a la familia es un derecho humano fundamental que tenemos reconocido en la Constitución de la Ciudad de México. Todas y todos tenemos derecho a tener una familia, es la institución que nos garantiza solidaridad, apoyo y amor. Este tipo de actividades nos permite, a pesar de las condiciones, que no se rompa el vínculo, la unión familiar”, detalló.

El presidente de la Calle de las Novias, José Luis Santiago Cueto, expresó que es un honor apoyar a los adolescentes que no tienen la posibilidad de festejarlo.

“Sabemos que los XV años es una fiesta muy especial, un arraigo cultural en nuestras familias, es un día muy especial, es un honor para nosotros participar”, comentó.

Ana Victoria Rodríguez Castillo, de Alas de Amor, externó el deseo de la fundación para que este año el

evento sea más grande y, sobre todo, puedan disfrutar con sus mamás una fecha tan emotiva.

Se estima que el promedio de costo de los vestidos que recibieron oscila entre los 4 mil 500 pesos.

El festejo se realizará el 18 de agosto. Se vestirán y maquillarán en inmediaciones del primer cuadro de la Ciudad para tomarse una foto en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, pasear en el Turibús y trasladarse al Centro de Reinserción Social Santa Martha Acatitla. ●

**13**

**VESTIDOS**

y 11 trajes fueron regalados a un grupo de 24 jóvenes.





GERMÁN ESPINOSA - EL UNIVERSAL

Locatarios de la Calle de las Novias regalaron el vestuario a las quinceañeras; en una iniciativa que se hace por segundo año consecutivo.



# ¡AY, PADRINO!

RECIBEN VESTIDOS Y TRAJES DE XV AÑOS HIJAS E HIJOS DE INTERNAS DE SANTA MARTHA **PÁG. 9**



Donan locatarios de Calle de Novias vestido de XV años a hijos de internas

DANA ESTRADA

Melanie está por cumplir 15 años y creyó que la fecha pasaría desapercibida, pues su madre cumple una condena en el Penal Santa Martha Acatitla.

Sin embargo, ayer fue de su hogar, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, al Centro Histórico para recoger un atuendo donado por locatarios de la Calle de las Novias.

Hace unas semanas su madre le avisó que la había inscrito al programa de la fundación Alas de Amor, que desde hace 5 años lleva a cabo esta iniciativa.

Melanie optó por un vestido rosa para su cumpleaños.

Victor Ramírez, fundador de Alas de Amor detalló que

la iniciativa surgió en 2013, con 13 hijas de mujeres privadas de su libertad. El objetivo es unir a las familias en una ceremonia de 15 años.

Para participar, las mujeres privadas de su libertad deben tener

un buen comportamiento y cumplir con constancias de trabajo, a través de la integración a talleres de carpintería, pintura y música.

Este año fueron beneficiadas 13 niñas y 11 niños, quienes recibirán una sesión de fotos en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, además de un viaje en Turibús y la fiesta con toda su familia.





Además del atuendo tendrán una sesión de fotos.

Las fiestas se llevarán a cabo en cuatro centros penitenciarios.

Este año fueron beneficiadas 13 niñas y 11 niños.

**Senti bonito que mi mamá pensara en mí. Ella ahí adentro piensa en mi bienestar e intenta darme lo que puede. Sí quería fiesta de 15 años."**  
**Melanie** Hija de interna

Pudieron escoger el vestido que quisieran.

Diego Gallegos







**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**